



# VALLÉS

SEMANARIO DE F. E. T. Y DE LAS J. O. N. S.  
SEGUNDA ÉPOCA DE "ESTILO"

AÑO III

GRANOLLERS, 6 Septiembre de 1942

NUM. 100



España puede movilizar, con sus equipos, hasta tres millones de hombres. En ellos descansa nuestra mayor seguridad y el mantenimiento de nuestro derecho.

FRANCO

EDITORIAL

## CONSIGNA

**G**ALICIA, España entera, ha vivido con la visita del Caudillo unos días de emoción espiritual en los que el mando supremo de España habrá podido comprender una vez más el amor hondo, la fe ciega que su pueblo tiene en él, de la misma manera que nosotros, todos los españoles sin excepción, hemos tenido otra vez la satisfacción de sentir con la fuerza viva de su palabra, el cariño y la orden a la vez; las dos cosas imprescindibles para el soldado.

La España Nacional-Sindicalista que él forjó para triunfo del alma nuestra sobre las torpes apetencias extranjerizadas que no veían más allá de sus manos; la España de Franco, triunfadora de la muerte, sigue la senda trazada por su Caudillo hacia los horizontes de gloria, que ya presentimos, sin una vacilación, rectamente, raciamente, con espadas en vanguardia y el esfuerzo total siempre dispuesto.

No hay que comentar demasiado porque todos los comentarios son una misma cosa: la voluntad tremendamente decidida de un pueblo que se dispone a reconquistar su grandeza bajo el mando único de su Caudillo victorioso. Abren la marcha el Ejército y la Falange — una misma cosa — porque, como dijo el Caudillo en su último discurso, «Nada más aproximado a lo castrense que nuestra Falange y nada más falangista que las virtudes de un Ejército». En las horas de lucha fueron Ejército y Falange la misma vanguardia ilusionada; en las horas de paz, la misma vigilia. Sólo los quisquillosos, los que tienen envidia de nuestra potencia porque quisieran un reinado.

## GRANOLLERS, FINAL DE ETAPA

en la XXII Vuelta Ciclista a Cataluña

Circuito local: II GRAN PREMIO RAMONEDA

**G**RAN satisfacción y alegría nos causa al ver el nombre de Granollers como final de etapa en la XXII Vuelta Ciclista a Cataluña, ya que ello significa la vitalidad industrial y deportiva de nuestra población.

Muchas son las ciudades que piden este galardón a los organizadores de esta gran prueba del ciclismo nacional e internacional, las cuales son seleccionadas y se concede este honor a los que bajo su criterio sabrán estar a la altura de la prueba deportiva que hace tantos años se viene celebrando cada vez con más ardor y con mayor esplendor.

En esta XXII Vuelta Ciclista a Cataluña, Granollers es final de etapa: de la penúltima, Olot-Granollers. Es precisamente la etapa más importante de la prueba, ya que parte de su recorrido se desarrollará bajo la fórmula de contra reloj; además, se ha conseguido que los corredores, al llegar a nuestra ciudad y después de un descanso, realicen otra etapa, sobre el circuito local: Coll de la Maña, La Ametlla, La Garriga y Granollers, que lo recorrerán dos veces, y que llevará el nombre de «II GRAN PREMIO RAMONEDA».

Esta doble etapa, única en esta prueba, demuestra que los organizadores de esta Vuelta Ciclista a Cataluña han puesto la completa confianza en nuestra ciudad. Nosotros no dudamos que se verán complacidos y correspondidos adecuadamente, porque conocemos a nuestros ciudadanos que saben responder a la confianza en ellos depositada y enaltecer el nombre de Granollers.

El próximo sábado nuestra ciudad dará muestras de su gran deportividad y caballerosidad a los corredores, organizadores y representantes de la prensa nacional y extranjera que forman la caravana que lleva a todos los rincones de nuestra región una demostración del deporte. Todos ellos se llevarán un grato recuerdo de nuestra ciudad que los tendrá como huéspedes de honor, colmándoles de atenciones y realizando festejos en honor a esos deportistas.

Granollers, deportivo y comercial cien por cien, verá sus calles invadidas por nuestros ciudadanos y vecinos de los pueblos de la comarca, para recibir y alentar a estos grandes y famosos corredores, todos ellos seleccionados para esta gran prueba.

Entre los cuales podemos señalar a los luxemburgueses Didier, los Clemens, Majerus, etc., los portugueses López, Raposo, Martins; los italianos Camellini y Camilla y los nacionales Barrendero, campeón de España; Cañardo, vencedor siete veces de esta Vuelta a Cataluña, Sancho, clasificado en primer lugar el año pasado; Ezquerria, ganador de la gran prueba del Circuito del Norte, organizada por el diario «Hiero», de Bilbao, celebrada recientemente; Fermín Trueba, Delio Rodríguez, Martín, Olmos, Gimeno, etc.; además, este año correrá una representación de nuestro Protectorado formada por Motijar, Miñarro, etc.

No queremos dejar de consignar y creemos que merece párrafo aparte, la participación en esta prueba del corredor local Dorsé, de todos conocido, y que en cuantas pruebas toma parte deja el nombre de Granollers en magnífico lugar. Dorsé, el único corredor granollerense que participa en esta XXII Vuelta Ciclista a Cataluña, ha salido con mucha moral y dispuesto a dejar en buen lugar la representación de su equipo y la de Granollers en particular.

Adelante, Dorsé, y que la suerte te acompañe.

El Club Ciclista de Granollers se ha apuntado un éxito sin precedentes al conseguir para nuestra ciudad una final de etapa. Hemos hablado con sus entusiastas dirigentes, los cuales tienen mucho optimismo y alegría por tan gran acontecimiento en la historia deportiva de nuestra ciudad. Su trabajo, en estos días, es intenso, ya que quieren que los componentes de la caravana que recorre toda Cataluña se lleven un grato recuerdo de Granollers.

Estos dirigentes del ciclismo local sabemos que cuentan con el apoyo moral y material de las Excmas. Autoridades y Jerarquías locales, de las casas industriales de nuestra ciudad, que se desvelan para ayudar a la organización, además de los donativos ofrecidos en particular por las casas de accesorios de bicicletas de Granollers, para dar mayor realce a los actos que celebrarán en honor de los corredores, organizadores y corresponsales de los periódicos nacionales y extranjeros, entre ellos de famosos diarios de Bélgica, Francia, Suiza, Portugal, y de los nacionales «El Mundo Deportivo», de Barcelona, «Hiero», de Bilbao, «Gol» y «Marca», de Madrid, que siguen esta XXII Vuelta a Cataluña.

¡Granollers, final de etapa!

Granollers, nombre que recorrerá toda nuestra Patria y el extranjero, sabrá atender y corresponder a estos deportistas de esa gran Vuelta Ciclista a Cataluña.

Granollers, nombre que repetirán todos los que forman la caravana de esta Vuelta, porque de aquí se llevarán un grato recuerdo.

Granollers, este año y los venideros tendrá como huéspedes de honor a los corredores, organizadores y corresponsales de la Vuelta a Cataluña, que anualmente se supera en participación de corredores famosos en el ciclismo extranjero y nacional y que cada año las aportaciones de toda nuestra región son más importantes.

¡Granollers, final de la etapa!

### Noticiero de los Organizadores

Los dirigentes del ciclismo granollerense nos han comunicado que no dudan que todos los ciudadanos sabrán cumplir con disciplina las órdenes dadas para la mejor organización de la llegada de los corredores.

Toda la Avenida del Generalísimo

(Continúa en la página 2)

## CRONICA

## INTERNACIONAL

### Stalingrado y Egipto

**E**L 31 de agosto la Agencia Reuter dió una noticia que ya ha recorrido el mundo de confín a confín: el general Rommel ha reanudado su ofensiva en Egipto. Desde fines de julio, la lucha se estableció en el sector comprendido entre el mar y la depresión de El Kattara, setenta kilómetros de frente, más o menos, donde los ingleses ofrecieron tenaz resistencia al avance germano-italiano.

Los dos meses transcurridos han sido intensamente aprovechados por ambos beligerantes para reforzar sus respectivos ejércitos. Inglaterra no ha regateado sacrificio alguno en la defensa de Egipto, pilar del Imperio. «Estamos dispuestos a defender a Egipto y el valle del Nilo como si se tratase de territorio inglés», dijo Churchill en El Cairo. Y se comprende, pues la pérdida del delta del Nilo y de Suez llevaría aparejada la expulsión de Inglaterra del Mediterráneo.

Berlín y Roma guardan una reserva absoluta sobre el alcance de la nueva ofensiva. Londres, en cambio, afirma que las tropas del Eje han penetrado trece kilómetros en el sector meridional del dispositivo británico, a través de los campos de minas.

El ataque actual reviste una gravedad extraordinaria para las fuerzas imperiales británicas: los objetivos de sus enemigos se encuentran a cien kilómetros escasos de las líneas que ocupan las fuerzas atacantes. Hace dos meses, las

tropas de Ritche se encontraban a más de ochocientos kilómetros del Nilo. Era posible la táctica de «defensa elástica» a la que tan aficionados son los ingleses. Rommel avanzó setecientos kilómetros y, a pesar de ello, pudo ser contenido, gracias a la necesidad en que se encontraba de adelantar sus bases de abastecimientos y establecer sólidamente sus comunicaciones en la retaguardia. Pero ahora no queda margen para soportar más derrotas. El primer descalabro inglés significa la caída de Alejandría, pues cien kilómetros no son obstáculo para un ejército motorizado.

\*\*\*

En Rusia prosigue la expugnación de Stalingrado (Zarystin) y el avance en el Cáucaso. La ciudad que lleva el nombre del dictador soviético resiste con un encarnizamiento comparable al de Sebastopol. Pero los últimos comunicados alemanes indican que la bandera de guerra del Reich ondeará pronto en la ciudad que antaño se llamó de los zares.

La ocupación de Anapa, en el Mar Negro, deja aisladas a las tropas soviéticas que aún resisten en la península de Tamán y costas del mar de Azov prosigue, pues, metódicamente, la conquista de las riberas caucásicas del mar Negro. El día que Alemania las domine totalmente, el petróleo de Batúm llegará al corazón del Reich a través del Danubio, y la industria europea alcanzará su pleno rendimiento.

2 Septiembre 1942.